

Kommende Termine

02.02.2024 Ende Vorlesungszeit
05.02.2024 Mental Health-Aktion

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 31.01.2024

Beginn: 18:21 Uhr

Ende: 19:29 Uhr

Anwesende: Simon Korswird, Lilian „Lili“ Witters, Lorenzo Conti, Daniel Emse, Sophia Piacenza, Raquel Jenauth, Julia Rötten, Lorenzo Nastase (ab 19:08 Uhr), Roxana Mittelberg, Paul Robaschik, Bastian „Basti“ Rittmeyer, Yannick Szlapka, Jan Malmström, Florian „Flo“ Löffelmann, Johannes Folttmann (bis 18:31 Uhr), Felipe Lorenzo (ab 18:54 Uhr)

Sitzungsleitung: Simon Korswird

Protokoll: Jan Malmström, Daniel Emse, Felina Barth

TOP 0: Moin (18:21 – 18:24 Uhr)

Simon eröffnet die Sitzung. Das Protokoll vom 24.01. wurde rumgeschickt, es gab eine Anmerkung aus der Informatik. Die Lernräume in der Informatik wurden nicht *alle* geschlossen, sondern nur fast alle. Entsprechend wird das Protokoll angepasst.

Es gibt keine weiteren Anmerkungen, das Protokoll wird abgeklopft.

Daniel merkt an, dass die Protokolle vom 08.11.2023 und 15.11.2023 noch abgeklopft werden müssen. Diese werden ebenfalls abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:24 – 18:31 Uhr)

Master Freitag hat sich das Masterreferat getroffen. Es wurde ein grober Zeit- und ToDo-Plan für den April festgelegt und mit Frau Kiesel und Frau Bingel gesprochen. Als Veranstaltungen sind das Master-Welcome, die WOKI-Sneak, ein WaCE und eine Wanderung geplant. Es gibt die Idee, Master Thesis Talks wieder einzuführen; außerdem die Idee: Leute bringen Speisen aus ihren Ländern mit und so wird ein gemeinsames Essen und Gespräche angeregt.

AlgGeo Am Montag hat das Gespräch mit Schröer und Huybrechts stattgefunden. Es geht darum, dass AlgGeo als Vorlesung zu schnell ist. Wir haben vorgeschlagen, eine Vorlesung als Foundation davor zu setzen. Das wurde mäßig gut aufgenommen. Die Meinung der Profs ist eher, dass zu viele Leute die Vorlesung besuchen, als dass die Leute, die es tun, überladen sind.

Generelles Problem ist der Mangel an Lehrverpflichtung von Seiten der Profs und Postdocs, die Veranstaltung könnte nicht gehalten werden.

PA Es dürfen jetzt auch Abschlussarbeiten in „Geschichte der Mathematik“ geschrieben werden.

FK, FID #1026 Simon erinnert daran, dass am 15. Februar im HSZ Hörsaal 3 und 4 das Rektorat sich Frage der FK stellt. Edwin hat die FK gefragt, ob es in anderen Fachschaften verpflichtende Lehrvorträge in Berufungskommissionen gibt. Leider nicht. Aber alle sind sich einig, dass es eine gute Idee ist.

TOP 2: Veranstaltungen & AWD (18:31 – 18:37 Uhr)

Mental-Health Am Montag findet um 17 Uhr die erste Mental-Health Veranstaltung statt. Sie heißt „Group Talk“. Es werden noch 1-2 Leute gesucht, die beim Aufbauen helfen wollen und vielleicht mal ein bisschen was durch die Gegend tragen können. Wir fragen nochmal in die Helfenden-Gruppe, ob Menschen Zeit haben, zu helfen. Mehr in TOP 4.

Party Es hat sich jemand für die Party-Orga bei Felina gemeldet. Sie wird voraussichtlich stattfinden.

AWDs Die Ferien-AWDs sind letzte Woche vergeben worden.

Sitzungstermine In den Ferien wollen wir wieder alle zwei Wochen eine FSR-Sitzung haben. Simon schlägt vor, am 07. Februar eine Sitzung zu machen, und dann alle zwei Wochen weitere. Es gibt keine Gegenrede, Simon schreibt noch eine Einladungsmail. Wenn ihr für ein wichtiges Thema eine Sitzung braucht, meldet euch beim Vorsitz, dann gibt es eine Sondersitzung.

TOP 3: Kaffeekasse (18:37 – 18:42 Uhr)

Basti berichtet. Die Kaffeekasse wurde anscheinend wieder geklaut. In der Sitzung vom 27.09.2023 wurde beschlossen, sich bei einem erneuten Vorfall ein neues Konzept zu überlegen, das ist jetzt der Fall.

Basti schlägt vor, für ca 10 – 15 € eine abschließbare Kasse zu kaufen. Wir wollen eine sinnvolle Kasse.

Der FSR möge beschließen, dass eine abschließbare Kasse mit Münzschlitz für maximal 30 € aus dem Anschaffungs-Topf gekauft werden darf.

Der Beschluss wird ohne Gegenrede abgeklopft. Basti kümmert sich drum, vielen Dank. Falls ihr Hinweise über den Verbleib des Geldes habt, sagt bitte Bescheid.

TOP 4: Mental Health-Aktion (18:42 – 18:46 Uhr)

Am Montag, 05.02.2024 findet ein Mental Health Group Talk statt. Dafür möchte das Mental Health-Referat gerne Kekse anschaffen.

Der FSR möge beschließen, dass das Gleichstellungsreferat für den Mental Health Group Talk am Montag, den 05.02.2024 Kekse und Tee für 25 € aus Sonstige Veranstaltungen kaufen darf.

Der Beschluss wird ohne Gegenrede abgeklopft.

TOP 5: Klopapier (18:46 – 19:12 Uhr)

Wir lesen über die aktuelle Version des Klopapiers.

Das Klopapier wird modulo redaktioneller Änderungen abgeklopft. Danke an das gesamte Klopapier-Team!

Wir benötigen noch Freiwillige, die das Klopapier morgen ausdrucken und aufhängen würden. Yannick meldet sich, danke!

TOP 6: Becher-Design (19:12 – 19:15 Uhr)

Lili hat ein Logo für die neuen Becher designed, danke! Dieses wollen wir auf unsere neuen FS-Becher drucken. Wir klopfen das Design ab. Wir wollen mindestens 400 neue Becher damit bedrucken lassen.

TOP 7: Sonstiges (19:15 – 19:29 Uhr)

Spielevernetzung Flo berichtet von einer Einladung zu einem Vernetzungstreffen für Fachschafts-Spieleabende. Am 28.02.2024 findet es statt.

Es wurde befragt, ob nicht auch zwei Menschen aus der Mathe-Fachschaft dabei sein wollen, da wir öfters Spieleabende organisieren. Wir stellen die Einladung in den Mattermost.

L^AT_EX-Kurs Am ersten April ist Ostermontag und die Uni geschlossen. Daher beginnt der L^AT_EX-Kurs am Dienstag, den 02.04. und geht bis Samstag.

Lehramtsreferat Julia berichtet. Das Referat trifft sich am 07.02. um 17 Uhr zum ersten Mal.

Erstifahrt Raquel gibt ein Mini-Update. Erkundigung bei anderen Fachschaften hat neue Optionen in Erwägung gezogen. Es müssen noch Finanzen geklärt werden, da sich diese anders verhalten als im letzten Jahr.

Masterbericht Lorenzo N. benötigt noch Berichte für BFSG von der Masterzeit im Sommer 2023.

19:29 Uhr: Simon beendet die Sitzung.

Simon Korswird
Sitzungsleitung

Jan Malmström, Daniel Emse, Felina Barth
Protokoll